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Не забудьте оформить подписку на «Знамёнку» 
на первое полугодие 2017 года!

Наши интервью

С 11 ноября на должность начальника отдела по-
лиции (дислокация с. Упорово) МО МВД РФ «Заводо-
уковский» назначен Д. И. Гольцман.

Дмитрий Иванович родился и вырос в Упорово. Сразу 
после школы он поступил в Тюменский юридический 
институт МВД. Окончив его в 2001 году, Дмитрий начал 
трудовую деятельность в родном ОВД оперуполномо-
ченным уголовного розыска. За время службы показал 
себя грамотным, ответственным специалистом, прин-
ципиальным и инициативным человеком. Неоднократно 
поощрялся руководством. В 2010 году Дмитрий стал за-
местителем начальника отдела полиции по оперативной 
работе, в 2013-м получил звание подполковника. С января 
по июль этого года выполнял поставленные задачи в 
служебной командировке на Северном Кавказе.

Сейчас Гольцман сменил Ю. В. Плесовских, который 
назначен заместителем начальника межмуниципального 
отдела полиции МВД РФ «Заводоуковский» - начальни-
ком полиции.

Обоим подполковникам на их новых постах желаем и 
дальше с честью носить мундир, принимать лишь верные 
решения и пользоваться заслуженным уважением коллег.

Соб. инф.

Назначения

Смена руководства

В связи с 15-летием со дня создания Всероссийской по-
литической Партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ» её руководством 
было принято решение о проведении декады личного 
приёма граждан с 21 ноября по 1 декабря 2016 года.

На территории Упоровского муниципального района 
решением местного Политсовета составлен график обще-
ственных приёмных. 

Так, 22 ноября с 12.3 0 до 14.00 личный приём будет ве-
сти депутат Государственной Думы Федерального Собра-
ния Российской Федерации Николай Гаврилович Брыкин.

24 ноября с 10.00 до 12.00 граждан по интересующим 
вопросам примет глава района, руководитель местного отде-
ления ВПП «ЕДИНАЯ РОССИЯ» Леонид Николаевич Сауков.

В этот же день и в это же время личный приём со-
стоится и в администрациях 13 сельских поселений. Его 
проведут главы сельских поселений, депутаты районной 
Думы, проживающие на данных территориях.

Записаться предварительно на приём к депутату Госдумы 
и главе района можно по телефонам: 3-11-48 и 3-21-35.

30 ноября в Большом зале администрации пройдёт 
круглый стол по вопросам ЖКХ. В нём примут участие 
Леонид Сауков и председатель комитета ЖКП Андрей Ше-
стаков. Начало в 14.00.  Приглашаются на мероприятие 
граждане, которые в ходе встречи могут задать любые 
вопросы по этой теме.

***
В соответствии с решением Президиума Генерального 

совета Партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ» от 21 октября 2016 
года, решением Регионального политического совета 
партии единороссов от 31 октября текущего года По-
литсовет Упоровского местного отделения ВПП «ЕДИНАЯ 
РОССИЯ» решил провести общие собрания первичных 
отделений Партии по избранию секретарей, членов Со-
ветов, ревизоров первичек, установив следующие сроки 
их проведения: с 7 ноября по 2 декабря 2016 года.

9 декабря в Большом зале администрации района 
состоится XXIV Конференция Упоровского местного 
отделения Тюменского регионального отделения Все-
российской политической партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ».

Партийная жизнь

 Ежегодно на сходах 
граждан, проходящих в 
районе, высвечиваются 
проблемы, над которыми 
потом в течение года рабо-
тают различные службы. 
Что-то удаётся сделать 
сразу, что-то переносится 
по объективным причи-
нам на другой срок. Но, 
так или иначе, эти вопро-
сы всё равно решаются.  

Бызовскую территорию 
можно считать по многим 
направлениям благопо-
лучной. Уже редко на по-
добных встречах можно 
услышать вопросы от на-
селения по газификации, 
телефонизации, водопро-
воду…  

Но всё-таки они есть. 
Мы попросили ответить 
на них главу поселения 
Евгения Владиславовича 
МИХАЙЛОВА. 

– Дорога на Пушкарёву 
в распутицу становится 
непроезжей. Водителям, 
чтобы в это время по-
пасть в деревню, прихо-
дится делать целый крюк 
через Ингалинку. Что 
делается, чтобы изменить 
сложившуюся ситуацию? 

– Эта дорога областного 
значения. Поэтому адми-
нистрация района обрати-
лась с просьбой к губер-
натору выделить деньги 
на её ремонт. Конечно, по 
большому счёту, чтобы эту 
дорогу отремонтировать 
полностью, нужны огром-
ные финансовые вложения. 
Но в связи с ограниченным 
бюджетом выбрали наибо-
лее сложные три участка, 
где будут проложены во-
доотводные трубы и под-
нято дорожное полотно с 
укреплением его щебнем. 
На эти цели выделено по-
рядка 4 миллионов рублей. 
Уже прошла процедура 
торгов, аукцион выиграли 

упоровские дорожники. В 
ближайшее время работы 
уже начнутся.

– На сегодня откры-
тым вопросом остаётся 
ремонт дороги в Карагу-
жёвой.

– Внутрипоселковые до-
роги находятся в ведении 
района. Проблему мы эту 
знаем. Можно провести 
грейдирование этой доро-
ги с нарезкой кюветов для 
обеспечения водостоков. 
Но есть ещё один вопрос: 
те жители, кого подтопляет, 
выступают за такие работы, 
другая часть населения 
– против, так как потом 
проблематично будет вы-
езжать на дорогу. Но мы 
склоняемся к тому, что эти 
работы проводить надо, 
чтоб во дворах карагужёв-
цев было сухо.

– А в Бызово на следу-
ющий год запланированы 
какие-нибудь дорожные 
работы?

– По улице Советской, 
той части, которая ещё 
не заасфальтирована, за-
планированы работы по 
нарезке кюветов и укладке 
водоотводной трубы на 
проблемном участке. Ас-
фальт пока не предусмо-
трен. Бюджет на строитель-
ство внутрипоселковых 
дорог в районе ограничен. 
Нынче на бызовскую улицу 
было потрачено треть той 
суммы, что была выделена 
на весь район, это порядка 
6 миллионов. Остаётся по-
ка открытым вопрос по ул. 
Новой и Макаровой. 

– Ещё один вопрос на 
злобу дня – свалка, ко-
торая находится сразу 
за селом. В этом году она 
почти всё лето горела, и 
дым от неё шёл на дома 
бызовцев. Будет ли строи-
тельство нового полигона 
ТБО?

– Уже сейчас для него 

опредлено место западнее 
села в сторону Суерки. 
Большая работа проделана 
в этом направлении адми-
нистрацией района, под-
готовлена документация на 
отвод земли. Этот процесс 
достаточно длительный. 
Самое дорогое в этом про-
екте – строительство подъ-
ездных путей около 300 
метров. Желательно, чтобы 
эта дорога к полигону была 
в твёрдом покрытии, чтобы 
можно было проехать в 
любую погоду. 

А пока будем чистить 
старую свалку, контроли-
ровать вывоз мусора, хотя 
это очень проблематично. 
Ведь, помимо самих бызов-
ских жителей, сюда везут 
твёрдые бытовые отходы 
и упоровцы, которые, эко-
номя свои деньги, вывозят 
мусор на нашу бесплат-
ную свалку. Но, думаю, 
ситуация изменится, когда 
построим новый полигон, 
который, предположитель-
но тоже станет платным. 

– Что всё-таки будет на 
месте старого детского 
сада?

– Изначально там пла-
нировалось строительство 
многоквартирника. Но дан-
ный вопрос рассматривал-
ся на заседании местной 
Думы и схода граждан, и 
люди выступили против 
возведения дома, приведя 
веские аргументы по пово-
ду того, что там мало места. 

Было решено сделать 
здесь зону отдыха с летней 
эстрадой. Но от варианта с 
сооружением сцены пока 
отказываемся. Всё-таки 
массовые мероприятия 
целесообразно проводить 
рядом с Домом культуры. 
Там и будем изыскивать 
возможность строитель-
ства площадки для народ-
ных гуляний. Бюджет уже 
защищён, деньги на благоу-
стройство предусмотрены. 
Такие работы хозяйствен-
ным способом начнутся 
предстоящей весной. 

– Не у каждого есть 
возможность вывезти 
накопившийся мусор на 
свалку. Нельзя ли орга-
низовать трактор хотя бы 
пару раз в месяц, чтобы 
происходил сбор твёрдых 
бытовых отходов?

– Такой возможности у 
нас нет, так как в админи-
страции не имеется своего 
транспорта. Мы готовы за-
ключить договор с владель-
цем грузовика или трактора 
по вывозу ТБО и тогда про-
блема будет решена.  

– Какова ситуация в по-

селении по развитию лич-
ных подсобных хозяйств?

– Буквально на днях мы 
готовили документы и про-
водили анализ, как у нас 
идёт развитие ЛПХ. Си-
туация на фоне того, что 
в течение трёх последних 
лет шло снижение пого-
ловья КРС, дойных коров 
и свиней, изменилась в 
лучшую сторону. В этом 
году наблюдается увели-
чение количества скота. 
Если на первое января 
КРС насчитывалось 383 
головы, то на 1 ноября их 
стало 419. Выросло число 
и дойных коров, в начале 
года их было 166 единиц, 
то сейчас – 178. Та же 
история и с поголовьем 
свиней. Первая цифра 187, 
вторая – 208. Выручка от 
проданной продукции за 
прошедший период увели-
чилась с 4 392 886 руб. до 
5 005 821 руб.

На треть стало больше 
членов-пайщиков коопе-
ратива «Упорово-Кредит». 
Сегодня его услугами поль-
зуются 63 жителя нашего 
поселения. 

Плачевный показатель на 
нашей территории по ис-
кусственному осеменению. 
Когда в Бызово был пункт 
искусственного осемене-
ния коров, его услугами 
пользовались всего 3-5 про-
центов хозяев бурёнок. А с 
его закрытием сейчас этот 
показатель стремится к ну-
лю. Коровы кроются быка-
ми, а так как 70 процентов 
КРС заражены лейкозом, 
идёт сплошное заражение 
поголовья. 

Людям пора задуматься 
об оздоровлении стада. В 
этом им поможет област-
ная программа «5+». Тем 
более, к 2020 году молоко 
от лейкозных коров нигде 
приниматься не будет.

– А что станет с топо-
лями, представляющими 
угрозу для домов и линии 
электропередач в Пушка-
рёвой и Коклягиной? 

– Их выпилят в начале 
следующего года. Заявки 
на такие цели мы подаём 
в администрацию района. 
Данные работы идут по 
линии ГО и ЧС.

– И под занавес… Како-
ва судьба здания школы в 
Карагужёвой?

– Оно включено в план 
приватизации, будет вы-
ставлено на торги. Любой 
желающий может это стро-
ение выкупить.

Спрашивала 
Людмила ИВЛЕВА.

Фото автора.

Дороги, ЛПХ и тополя сегодня на повестке дня

Декада личного приёма 
граждан
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Юбилеи

Искренне поздравляю вас с юбилейным днём 
рождения . 

Для людей вашего поколения девять десятков 
прожитых лет – это вовсе не преклонный возраст, ведь вы 
по-прежнему жизнелюбивы и молоды душой. Примите 
самые добрые поздравления и низкий поклон за сложную 

23 ноября 1926 года 
в селе Киселёво родил-
ся Михаил Степанович 
Кравченко. 

В семье было шесть детей. 
Отец – председатель колхо-
за, мама – разнорабочая. В 
школу Миша ходил только 
3 года, но мальчишкой рос 
смышлёным. Его трудо-
вая деятельность началась 
очень рано: в поле из-под 
комбайнов возил в мешках 
на ток на лошади зерно. В 
детстве он перенёс травму 
ноги: когда строили стаю, 
перевозили лес, бревно 
упало подростку на ногу 
и раздробило кость. Вос-
становить повреждённую 

21 ноября 1926 года 
в селе Минино Исет-
ского района родилась 
Евгения Николаевна 
Минина. 

У с у п ру г о в  Н и кол а я 
Ивановича и Агафьи Да-
ниловны она была чет-
вёртым ребёнком после 
трёх старших братьев. 
Семья жила бедно. В 1943 
году от тяжёлой болезни 
умерла мама, старшего 
брата забрали на войну, 
с которой он не вернулся. 

Вся нелёгкая женская 
работа по дому легла на 
хрупкие девичьи плечи 

19 ноября отмечает 
80-летие Феоктиста Ан-
тоновна Эльзенбах. 

Родилась она в 1936 году 
на упоровской земле – в 
селе Емуртле, в большой 
многодетной семье. 

В 1941 году забрали на 
фронт отца, и в этом же году 
он погиб. Растила и воспиты-
вала всех детей в одиночку 
мама Ульяна Петровна. По-
сле окончания школы Феок-
тиста устроилась работать 

Своё 90-летие отмечают долгожители района Е. Н. Минина и М. С. Кравченко.

УВАЖАЕМЫЕ  ЕВГЕНИЯ НИКОЛАЕВНА И МИХАИЛ СТЕПАНОВИЧ!
жизненную дорогу, по которой вы шли достойно, будучи 
участниками исторических событий и трудясь во благо 
будущего своей страны, малой родины, семьи. 

Желаю крепкого здоровья, больше радости и уютного 
мирного счастья, которое вы заслужили. 

Леонид САУКОВ, глава района.

Познала все тяготы
Евгении. С 13 лет она 
пряла шерсть, красила 
и ткала очень красивые 
половички. А в  15 лет 
устроилась в колхоз раз-
норабочей. 

В  1 9  л е т  в ы ш л а  з а -
муж за участника войны 
Владимира Яковлевича 
Мезенцева. Но он рано 
ушёл из жизни. Евгения 
Николаевна познала все 
тяготы военного и после-
военного времени, весь 
нелёгкий труд. Может, 
поэтому не могла иметь 
детей. Она награждена 
медалью «За доблестный 
труд в ВОВ 1941–1945 гг.», 

юбилейными медалями 
к 60-летию и 70-летию 
Победы в Великой Отече-
ственной войне, ей при-
своено звание «Ветеран 
труда».

Сейчас  пенсионерка 
нуждается в постоянном 
постороннем уходе. С 
2012 года проживает в 
приёмной семье Надежды 
Мезенцевой, где участ-
ник трудового фронта 
окружена заботой и вни-
манием. 

Валентина 
МЕДВЕДЕВА, 

специалист
 по социальной работе.

Работы на родной земле ему всегда хватало
конечность было очень 
трудно. По этой же причине 
был комиссован, и на войну 
его не взяли. Хромота так 
и осталась на всю жизнь. 
А в тяжёлые годы разрухи 
юноше хватило работы на 
родной земле. 

Много лет Михаил Сте-
панович был бригадиром, 
фермером. К людям отно-
сился с уважением. За это 
его до сих пор односельчане 
вспоминают добрым сло-
вом. Имея статус труженика 
тыла и звание «Ветеран тру-
да», он награждён медалью 
«За доблестный труд в ВОВ 
1941–1945 гг.» .

После войны в 1947 году 
привез красавицу жену из 

Масалей. Супруга попалась 
хозяйственная, такая же 
работящая – под стать му-
жу. Поэтому в семье у них 
всегда было большое хозяй-
ство: работали муж и жена 
вместе слаженно и в поле, и 
на покосе. В 1952 году Ми-
хаил Степанович построил 
красивый добротный дом, 
в котором выросли их две 
дочери и сын. Дети пошли 
по стопам родителей: оста-
лись в селе и обзавелись 
семьями. Сейчас у юбиляра 
Кравченко есть богатое на-
следство – девять внуков и 
одиннадцать правнуков! 

Нина НОВИКОВА, 
специалист 

по социальной работе. 

Дело всей жизни
в библиотеку. В 1958 году 
окончила курсы бухгалте-
ров и пошла трудиться по 
специальности сначала в 
Видоновское, а затем в Пер-
вомайское отделение. Все 
тонкости и специфику про-
фессии постигала в процессе 
деятельности. Бухгалтерия 
оказалась делом и выбором 
всей её жизни, и своему 
призванию женщина отдала 
много лет, работая замести-
телем главного бухгалтера, 
а затем и главным в совхозе 

«Емуртлинский». Отсюда 
она и ушла на пенсию. 

С мужем Петром Петро-
вичем воспитали двоих де-
тей. Супруг ушёл из жизни 
очень рано – почти сразу 
после выхода на пенсию. 

Наш юбиляр – отличная 
хозяйка, заботливая мама и 
бабушка и просто хороший 
человек. 

Татьяна ЯМОВА, 
Тамара ПОСПЕЛОВА, 

Татьяна ВАГАНОВА, 
бывшие коллеги. 

Илья ЛИПУХИН.

Сотрудники Упоровского отделения энергосбыто-
вой компании совместно с судебными приставами 
взыскивают долги по неуплате за электроэнергию. 
На сегодня в списке злостных нарушителей графика 
платежей около семисот абонентов. 

Сумма долга граждан Упоровского района за услугу 
энергоснабжения перевалила за 4 миллиона рублей. 
Самые злостные неплательщики – жители многоквар-
тирных домов. Очередной рейд судебные приставы и 
представители энергосбытовой компании провели на 
улице Сибирской. Квитанции для оплаты счетов сюда 
приносят регулярно, вот только они так и остаются 
лежать в подъезде без внимания большинства хозяев 
квартир. При этом сумма долга во многих из них пре-
вышает 2,5 тысячи рублей, а где-то даже пять. Это 
значит, что за электроэнергию не платили больше года. 
В таких случаях следуют жёсткие меры воздействия 
на безответственных потребителей. Энергосбытовая 
компания направляет дела в суд, и по его решению на-
чинают работать приставы. Причём предупреждения 
и письма с требованием погасить долг, как правило, 
имеют слабое воздействие, и представители закона на-
кладывают арест на банковские счета с последующим 
списанием денег. Также могут описать имущество с 
продажей в счёт погашения задолженности. Худший 
вариант развития событий – полное отключение 
электроэнергии. Впрочем, это крайняя мера. Но, между 
тем, в Упоровском районе уже более 60 домовладений 
остались без электричества.

Работа судебных приставов всё же даёт свои результа-
ты. В присутствии представителей закона неплательщики 
более охотно соглашаются погасить свою задолженность. 
Ну а тем кто готов платить, поставщики энергии могут 
пойти на некоторые уступки. По словам начальника 
Упоровского участка Тюменской энергосбытовой компа-
нии Олега Бородина, для тех, кто находится в сложной 
жизненной ситуации, предоставляется рассрочка вы-
платы задолженности, правда с уплатой процентов, как 
при использовании коммерческого кредита. Способ не 
самый выгодный, но рассчитываться придётся в любом 
случае. Поэтому никому не стоит затягивать с оплатой 
счетов за электроэнергию.  

Актуально!

За неуплату по счетам 
можно лишиться 

имущества 

В период низких температур специалисты газовой 
службы напоминают потребителям газа о необходи-
мости соблюдения правил безопасности. 

Неправильная эксплуатация газового оборудования 
в зимнее время, несвоевременная профилактика, а за-
частую элементарная человеческая халатность  при 
обращении с газовыми приборами может привести к 
трагедии. Особую внимательность следует соблюдать 
владельцам газогорелочных устройств УГОП-16. Такие 
печные горелки являются приборами периодического 
действия. Согласно правилам эксплуатации, время ра-
боты горелки не должно превышать 2-х часов, перерыв 
должен составлять не менее 3-6 часов. Во время работы 
горелки необходимо постоянно контролировать наличие 
тяги в печи, качество и устойчивость горения. Категори-
чески запрещено оставлять работающее устройство 
без присмотра.

Будьте предельно осторожны при обращении с любым 
газовым оборудованием. 

При появлении в помещении квартиры запаха газа, не-
обходимо немедленно прекратить пользование газовыми 
приборами, перекрыть на них и к ним краны, открыть 
окна или форточки для проветривания помещения, вы-
звать аварийную службу газового хозяйства по телефо-
нам: 04 или 041 (с мобильного). Не зажигать огонь, не 
курить, не включать и не выключать электроосвещение 
и электроприборы.

Категорически запрещается:
- использовать самодельное и неисправное газовое 

оборудование;
- оставлять его на длительный срок без присмотра;
- допускать к пользованию газовыми приборами лиц, 

не прошедших инструктаж.

Безопасность

Будьте осторожны 
с газовым 

оборудованием!
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